

Muestra cartelística reverencia íconos de la música cubana



La Habana, 27 oct (RHC) El destacado diseñador gráfico Santos Toledo exhibe aquí una muestra de lienzografías en gran formato que reverencia a célebres figuras de la música popular cubana con motivo de la jornada por el Día de la Cultura Nacional.

En la galería Carmen Montilla del Centro Histórico habanero, la exposición Íconos de la música cubana incluye 26 obras con la técnica de la fotografía digital y revela imágenes de grandes intérpretes como Celina González, Esther Borja, Elena Burke, Omara Portuondo, Celeste Mendoza y Beatríz Márquez.

También homenajea a célebres cantautores como María Teresa Vera, Juan Formell, Joseíto Fernández, Pablo Milanés y César Portillo de la Luz, y a compositores de la talla de Ernesto Lecuona, Adolfo Guzmán, Chucho Valdés, Arsenio Rodríguez, Richard Egües y Chano Pozo.

De acuerdo con las palabras del Premio Nacional de Literatura, Reynaldo González, los carteles de Toledo acompañaron nuestros días, son parte de la experiencia musical y de todo un anecdotario donde palpita la emoción del ritmo unido a la experimentación plástica.

'Cada imagen nos devuelve a una atmósfera de juventud, con iniciativas que no perecen. Es imposible no regalarnos de nuevo el fervor de instrumentos y voces en un ritual que, sencillamente, expresa maneras de sentir', apunta González.

Marcada por un notable colorido y la manipulación del también artista de la plástica en algunas piezas, la muestra se mantendrá abierta hasta el venidero 15 de noviembre.

Santos Toledo (La Habana, 1950) fue alumno aventajado de los maestros Esteban Ayala, conocido como el Rey de la tipografía, y del célebre pintor y diseñador Raúl Martínez. Por varias décadas ha desarrollado una extensa y meritoria labor como diseñador gráfico.

En los últimos años ha destacado también en la ambientación de espacios públicos como el Jazz Café, el piano bar Mesié Julián del club Le Select, el Carmelo de 23, el Café TV del edificio Focsa y el restaurante El Pedregal, todos en esta capital.

Con motivo del Día Internacional del Diseño Gráfico y en el contexto del II Festival del Cartel, a finales de abril último recibió el Premio Eduardo Muñoz Bachs 2016 que otorga cada año la sección de artes plásticas de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba.

Un jurado que presidió Enrique Martínez Blanco decidió otorgar el lauro a Toledo en atención a sus destacados aportes en el diseño para la promoción de espectáculos teatrales y musicales, así como la concepción de campañas publicitarias integrales en el ámbito de la cultura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/110159-muestra-cartelística-reverencia-iconos-de-la-música-cubana>



Radio Habana Cuba